



reCAPTCHA

I'm not a robot



reCAPTCHA  
Privacy - Terms

Esta semana tendremos la conferencia de BRICS en su África y hoy les cuento por qué esta noticia es muy importante. Primero ya todos sabemos que esta alianza de BRICS busca batallar contra que el dólar sea la reserva mundial y creo que este tipo de alianza va a crecer muchísimo a futuro. Ahora hay varios candidatos que también se quieren unir a esta alianza, creo que más de 20 países han solicitado unirse a BRICS, pero este tipo de conferencia nos va a dar una buena idea de hacia dónde quiere llegar BRICS. No es tan fácil para ellos porque también China está sufriendo ahorita mucha crisis en su país entre algunos de los países de BRICS, pero creo que esto demuestra que mucha gente ha perdido mucho respeto por Estados Unidos en la forma que han hecho las cosas, la forma que manejan el dólar y creo que quieren nuevas alternativas ahora. Tanto Estados Unidos como BRICS o el G7 eventualmente van a tener iniciativas con cripto y creo que ahí va a haber oportunidades para nosotros de investigar qué tipo de alternativas podrían ellos buscar en la criptomoneda. Da día de hoy

lógicamente Bitcoin creo que eventualmente todos los países lo tendrán en su balance, pero creo que habrá otras oportunidades porque viene la tokenización de valores, que es algo que BlackRock ha hablado muchísimo en el pasado y no nos olvidemos que BlackRock tiene muchísimas alianzas con todos estos gobiernos. Entonces podría pasar algo donde estos países eventualmente se metan durísimo con blockchain y empiecen a ver sobre todo el tema de la CVDC que es lo que más han estado enfocados por ahora y también el proceso regulatorio, pero una vez que sobrepasemos de eso creo que van a venir un mundo de oportunidades tanto para BRICS como para G7 o Estados Unidos y ahí tendremos que ver quién se vuelve el poder del mundo y quién va a manejar el mundo porque Estados Unidos tiene que solucionar muchísimos problemas internos económicos antes de poder volver a estar en una situación más cómoda y creo que BRICS al igual tiene sus retos, pero tienen una visión más clara de el futuro, creo que en este momento que en Estados Unidos con Joe Biden no creo que tiene una visión muy futurística, entonces esperemos que el próximo candidato de Estados Unidos sea procrypto, que sea abierto, esperemos que no hay un desmadre en el mundo de una tercera guerra mundial, nadie quiere eso y esperemos que todas estas iniciativas sean positivas para la adopción de blockchain en muchos países porque al final del día yo sí creo que blockchain insoluciona muchísimas trabas de los sistemas financieros, muchísimas impresiones irresponsables de diferentes bancos centrales que genera una inflación y blockchain está tocando la puerta para crear un mejor sistema, es un tema de empoderarlo y todos sabemos que va a llegar eventualmente pero no sabemos cuándo, si quieren aprender más crypto siganme si les gustó este vídeo apoyenme con un like y nos vemos en la próxima. ilanacio: Brics va hacer la lucha contra el dólar... pero las Iso 20022 van a ser las ganadoras de todo esto! súper cholo: comprar Pepe wee\_\_8ez: comprar oro que piensas de eso? Ale: XRP ? <https://www.tiktok.com/@sebdelmatrix/video/7270152608336170245> ¿Qué es y cómo funciona la criptomoneda? Una criptomoneda es un tipo de moneda digital descentralizada que utiliza la criptografía para asegurar transacciones, controlar la creación de nuevas unidades y verificar la transferencia de activos. Funciona a través de una red de computadoras interconectadas que operan en un sistema de cadena de bloques (blockchain), donde cada transacción se registra de forma segura y permanente. Las transacciones en criptomonedas se realizan de persona a persona sin la necesidad de intermediarios como bancos u otras instituciones financieras. Cada transacción se valida mediante la red de computadoras que componen la red blockchain, garantizando que no haya fraudes ni duplicaciones de monedas. Las criptomonedas son utilizadas como medio de intercambio de bienes y servicios, así como una forma de inversión especulativa. Algunas de las criptomonedas más populares son Bitcoin, Ethereum, Ripple, Litecoin, entre otras. Cada una de estas criptomonedas tienen características y funcionamientos específicos, pero comparten la misma base de tecnología blockchain para garantizar la seguridad y transparencia de las transacciones. ¿Cómo funciona el negocio de la criptomoneda? El negocio de la criptomoneda se basa en la compra, venta, intercambio y almacenamiento de activos digitales, como Bitcoin, Ethereum, Ripple, entre otros. Este mercado opera en una red descentralizada de computadoras llamada blockchain, en la que las transacciones son verificadas y registradas de forma segura. Los participantes en el negocio de la criptomoneda pueden ser inversores individuales, empresas, exchanges (plataformas de intercambio), mineros (personas que verifican y registran las transacciones en la red), entre otros. Las personas pueden adquirir criptomonedas a través de plataformas de intercambio, comprando directamente con moneda fiduciaria o intercambiando otras criptomonedas. Una vez adquiridas, las criptomonedas pueden ser almacenadas en billeteras digitales, que son aplicaciones o dispositivos que permiten gestionar y proteger los activos digitales. El valor de las criptomonedas puede fluctuar debido a factores como la demanda y la oferta, la aceptación en el mercado, regulaciones gubernamentales y noticias económicas. Por lo tanto, los inversores deben tener precaución y realizar un análisis de mercado antes de invertir en criptomonedas. En resumen, el negocio de la criptomoneda funciona a través de transacciones digitales descentralizadas en una red blockchain, donde los participantes pueden comprar, vender, intercambiar y almacenar activos digitales de forma segura y transparente. ¿Cuánto vale una moneda de criptomoneda? El valor de una moneda de criptomoneda puede variar ampliamente y fluctuar constantemente en función de la oferta y la demanda en el mercado. Algunas criptomonedas tienen valores muy bajos, de solo unos centavos, mientras que otras pueden valer miles de dólares cada una. Por lo tanto, es importante hacer una investigación adecuada antes de

invertir en cualquier criptomoneda y estar al tanto de los riesgos y volatilidad del mercado. ¿Cuál es la mejor crypto para invertir? No soy un asesor financiero, por lo que no puedo ofrecer consejos específicos sobre inversiones. La elección de la mejor criptomoneda para invertir dependerá de tus objetivos, nivel de riesgo y tolerancia a la volatilidad. Algunas de las criptomonedas más populares y con mayor capitalización de mercado incluyen Bitcoin, Ethereum, Ripple y Litecoin, pero es importante investigar y analizar cada una antes de tomar una decisión de inversión. Se recomienda consultar a un asesor financiero o experto en criptomonedas antes de realizar cualquier inversión.